



¡Hay tiro! Ignacio Mier acusa a Creel de ‘sabotear’ reforma al TEPJF y él le responde

Ignacio Mier, presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, y Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva en San Lázaro, tuvieron una nueva confrontación por la reforma al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF). El morenista acusó al panista de sabotearla.

A través de un comunicado, Ignacio Mier se lanzó contra Santiago Creel Miranda, acusándolo de ser es “un mentiroso y un deshonesto” con su rechazo a la reforma al Tribunal Electoral, con la cual también acusó de estar está protegiendo al dirigente nacional de su partido, Marko Cortés.

“En Morena se dijo que quedará establecida la paridad en la elección de las dirigencias de los partidos y Marko Cortés, no lo quiso”, afirmó, al tiempo que indicó que desde la presidencia de la Mesa Directiva, Santiago Creel sabotó una decisión colegiada que tenía la firma y el respaldo de todos los líderes de los distintos grupos parlamentarios.

“Ustedes revisen a los partidos nacionales qué mujer ha ocupado un cargo. Ahí encontrarán la razón de Creel, ¿a quién está protegiendo Creel? En Acción Nacional nunca ha habido una dirigente mujer y en los otros partidos tampoco”, agregó y dijo que los únicos partidos que han tenido mujeres como dirigentes son el PRI y Morena.

A lo que Santiago Creel respondió que no se vale confundir, porque la paridad total ya está en la Constitución y dijo que es un logro de las mujeres. “Las acciones afirmativas son obligatorias, así lo resolvió el Tribunal Electoral. Fue un acierto la apertura al diálogo y escuchar las voces ciudadanas. La razón se impuso: no hubo reforma”, indicó Creel.

<https://politico.mx/hay-tiro-ignacio-mier-acusa-a-creel-de-sabotear-reforma-al-tepjf-y-el-le-responde>